

# *Cuba exigera devant l'ONU la décolonisation de Porto Rico*

---

## Puerto Rico



La Havane, 17 juin (RHC).- Cuba présentera lundi prochain devant le Comité Spécial de Décolonisation de l'ONU un projet de résolution qui exige l'autodétermination et l'indépendance de Porto Rico.

La fonctionnaire de la direction des questions multilatérales et de droit international du ministère des Affaires étrangères , Juana Elena Ramos, a signalé que le principal objectif du projet est d'exhorter les États-Unis à restituer toutes les terres occupées et les installations de Vieques et de Ceiba.

Elle a également signalé que Cuba exigera des États-Unis qu'ils assument la responsabilité du processus pour l'autonomie économique et sociale de Porto Rico.

La fonctionnaire a également signalé que tous les Sommets de la Celac, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens, ont débattu des problèmes du chômage, de la marginalité et de la pauvreté présents à Porto Rico à cause de la domination coloniale injuste imposée par les États-Unis.

Elle a ajouté :

«Tous les sommets ont abordé le thème de Porto Rico. Au second sommet de la Celac, qui s'est tenu à La Havane, des décisions ont été prises ce qui a constitué un pas important dans l'analyse du statut colonial de Porto Rico. Ces décisions ont été réitérées lors du 3e Sommet de la Celac qui s'est tenu à

Belén, au Costa Rica en janvier 2014. De façon supplémentaire, les membres de cette organisation ont pris l'engagement de continuer à travailler dans le cadre du droit international et en particulier de la Résolution 15-14 de l'Assemblée Générale des Nations Unies qui est connue comme la Déclaration de la concession de l'indépendance à des pays et des peuples coloniaux ».

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/59449-cuba-exigera-devant-lonu-la-decolonisation-de-porto-rico>



**Radio Habana Cuba**